[®] Policía Toma Medidas para **Evitar Actos Subversivos**

La Policia Nacional toma me-didas para contrarrestar la ola de violencia desatada últimamente. Estas medidas han sido puestas en conocimiento al través de un comunicado que dice. "La comunicado que dice. "La Dirección de la Policía por medio de Tránsito, hace del conocimiento de los propietarios de vehículos y cuidadanía en general, que ante la ola de violencia desatada por grupos subversivos, como medida para contrarrestar su acción terrorista, a partir de esta fecha

disposiciones Prohíbese la circulación de vehículos con vidrios polarizados.
2º. Prohíbese que se transporte más de una persona en mo tocicletas.

3. Prohíbese el uso de cortinas en los vehículos especialmente en microbuses.

Los vehículos que contravengan esta disposición serán remitidos, asimismo se prohíbe a los talleres dedicados a la polarización de vi-

Herido en Ahuachapán

en este sentido

drios, efectuar estos trabajos y de-berán reportar los números de placas de los vehículos cuyos

propietarios soliciten sus servicios

AHUACHAPAN. Antonio Galicia de 18 años, se encuentra grave en el hospital a consecuencia de seis lesiones con arma cortante que le produjo Roberto Ascencio, hecho ocurrido en Ataco la noche del sa-

Según manifiesta Galicia su agresor le manifestó que quería que se tomará una cerveza, como no la aceptó le descargó un machetazo en la mano derecha.

El agresor se dio a la fuga de-jando a Galicia inconsciente.

El lesionado reside en el Barrio La Vega de Ataco, juntamente con sus padres Máximo Galicia y Ursula Salguero.



OFENDIDOS. Félix Antonio Berrios, de 40 años (foto inserta), es el segundo trabajador de la DUA que murió a consecuencia de la explosión de una granada en la Colonia La Floresta, San Salvador. Por su muerte se sienten ofendidos su padre Nemesio López; su compañera de vida Claudia Bernal (izquierda); su hija Gregoria Petronia, de 13 años y Petrona Berríos de López. (Foto de Alvarez)

Familia Poma Espera Devolución del Cadáver de don Roberto Poma

La familia Poma hace una súplica a los secuestradores de don Roberto, para que entreguen el cadaver

daver.

Hacen ver que cada día que amanece brilla una esperanza por tener noticias sobre el cadáver y que al caer la noche, las esperanzas se pierden. Indican que cumplieron con todo cuanto los secuestradores exigieron cuando hablaban del rescate, por lo cual suponen que los secuestradores no cumplieron con su palabra, lo cual

consideran que ya es cosa del olvido. Sin embargo, falta hoy reco-brar el cadáver de don Roberto, lo cual -dicen- serviría como un alivio para ver al ser que murió y que no merece estar enterrado en el misterio

el misterio.

La familia Poma espera recoger
el cadáver de don Roberto, como
todo deudo se siente satisfecho
espiritualmente para conocer
dónde reposarán eternamente los
restos. Esperan el aviso de los
secuestradores!

Ignoran Cómo Ocurrió Explosión en La Floresta

fue que se produjo la explosión del viernes en la Colonia La Floresta, verenes en la Colonia La Floresta, cerca de la Autopista Sur, San Salvador, en la que murieron dos trabajadores de la DUA y otros cinco convalecen de las heridas. En las investigaciones efec-tuadas en el Juzgado 4º. de Paz, se

sabe que desde varias horas antes sabe que desde varias noras antes de ocurrir la explosión, los tra-bajadores vieron que se en-contraban unos hombres des-conocidos cerca del sitio donde estalló la supuesta granada y que tales individuos huyeron en vehículos can pronto se produjo la

explosión.

Por su parte, la policía aún no ha establecido si se trata de una venganza contra el propio caporal

o si la venganza era contra todo el grupo de trabajadores, dados los efectos registrados. Se decía que en ese mismo día fue ultimado a tiros el segundo administrador del Cementerio de San Miguel por pertenecer a ORDEN, cuya filiación la policía investigaba entre los trabajadores víctimas de la Colonia La Floresta.

También en el juzgado se tuvieron informes que la granada pudo haber sido encontrada en el suelo por el caporal Ciriaco Rivera, quien sin saberlo, la pudo haber hecho estallar. Rivera quedó con dos manos cercenadas y torax con dos manos cercenadas y y estomago destrozados Félix A. Berríos que se encontraba cerca de Rivera, fue alcanado Rivera, fue alcanzado por las

-Favor pase a la Pág. 44.



Rosales Montoya, de 64 años, sobreviviente de la explosión en Colonia La Floresta, donde murieron dos Rosales es motorista. Dice que nunca se baja de su camión, pero el viernes, cuando ocurrió la tragedia, dispuso tomar un poco de agua. En esos instantes estalló la granada. (Foto de Alvarez).

Estudiantes de Enfermería en Clínicas de Psiaviatría

Actividades de orientación y educación relacionadas con las enfermedades mentales, de-sarrollarán las alumnas de último año de la Escuela de Enfermería de San Salvador, en las 2018s marginales y mesones las zonas marginales y mesones capitalinos.

Las prácticas de psiquiatría tienen como objeto dar atención de enfermería a nível primario, basados en la identificación de necesi-dades biopsicosociales del in-dividuo, familia y comunidad. Laz-estudiantes harán visitas semanales a determinados sectores para orientar a los padres de familia sobre el ambiente familiar y su influencia en el niño; desarrollo normal del niño en las

-Favor nase a la Pág. 23

Seleccionan Reclusos para Penitenciaría de Mariona

Se está seleccionando a los reclusos que serán alojados en el Nuevo Centro Penal de Mariona.

Los Titulares de Justicia, con la colaboración de la Dirección de Centros Penales, está procediendo a dar los últimos toques para hacer funcionar en baril la nueva Penintenciara y un la consulación. nintenciaria, y en la que serán alojados 1.500 reclusos. De estos, 800 serán seleccionados entre los que a la fecha les falte por lo menos cuatro años de reclusión y que el comportamiento les amerite a ser trasladados. Los otros 700 serán de los detenidos por el término de inquirir; que estén en depósito a la orden de algún juzgado y los que tengan pendientes algún caso de

tránsito.

De las 28 manzanas de terreno, 9 de ellas han sido utilizadas en las construcciones en las que se en-cuentran los talleres, alojamiento, comedores, etc. El resto será de-dicado a producción agrícola para hacer que los mismos penados produzcan su propio consumo y aun puedan venderse fuera del penal para hacer que la actividad sea autofinanciable.

La producción funcionará a base de Cooperativa, tanto en lo agricola como en lo industrial, tal y como se está haciendo ya con los centros penales de Santa Ana y San Vicente, porque se ha comprobado que este sistema es provechoso.

Padre e Hijo Ultimados a Machetazos en Zacatecoluca

ZACATECOLUCA. Dos muertos, padre e hijo, y un lesionado resultaron en una riña tumultuaria el sábado en la noche en el Cantón Los Marranitos, de esta jurisdicción.
Los hechos ocurrieron en la casa

de Jacobo Andrade, de 30 años, quien -según las informaciones-estaba solo, cuando in estaba solo, cuando in-tempestivamente llegaron tres sujetos, identificados como los hermanos Cristóbal, Ovidio y Carmen (hombre) Peña quienes inmediatamente comenzaron a atacar a Jacobo

Dos parientes de Jacobo, Ricardo y Magdaleno que vivían cerca,

oyeron los gritos de su hermano y enseguida corrieron en su auxilio, pero cuando llegaron a la casa de pero cuando llegaron a la casa de-éste, los Peña ya los esperaban armados de machetes y los atacaron sin éstos poder de-fenderse, hasta que quedaron muertos en el lugar de los sucesos. Otros vecinos llegaron después y trasladaron a Jacobo al hospital de esta ciudad, en donde dijeron que estaba delicado y que una mano se la habían amputado.

Los acusados huyeron, sin que las autoridades hasta el momento tengan alguna pista sobre su para-dero, según se informó. (Bolaños).



AGREGAN "EL DIARIO DE HOY". Los Bres. Miguel Angel García Arguello, Gustavo Napoleón Aldana y Manuel Mena Villalta, fiscales destacados en el Caso Poma, presentaron al Juzgado 2º. de lo Penal un ejemplar de EL DIARIO DE HOY del 9, en la que aparece una carta de doña Alicia de Poma, madre de don Roberto Poma, pidiendo que le devuelvan a su hijo. Los fiscales también piden que se le tome declaración de ofendida a doña Alicia. (Foto de Romero).